



息長小学校だより

天野川

令和5年10月24日
第7号
文責 中川 修



<https://okinaga-e-maibara.edumap.jp/>

一人ひとりが一番星★運動会を輝かそう！

息長小学校運動会

10/7(土)に運動会を実施しました。今年のスローガンは「一人ひとりが一番星★運動会を輝かそう！」です。6年生を中心として全校児童が躍動し、スローガンドおりのみんなが輝く感動あふれるすばらしい運動会になりました。

全校児童が赤・青・白・黄の4色に分かれて、団体競技や応援にみんなで一丸となって取り組み、みんなで気持ちを合わせてがんばることの大切さや楽しさを感じてくれたようです。今回は、子どもたちと先生たちの心のよりどころとして「真剣」、「辛抱」、「信頼」を合言葉に全校児童がまとまった成果を発揮してくれ、グラウンドにいるみんなが感動できる最高の運動会になりました。この感動、達成感を今後の学習・生活に生かしてより成長できる2学期にしてほしいと思います。

運動会では、多くの保護者のみなさま、地域のみなさまに参観いただき、本当にありがとうございました。

運動会では、6年生児童から次のような感想が聞かれました。

- ・初めはできなくてもがんばって練習をして最後まであきらめずに努力したら報われるんだなと思いました。100m走では自分の力を精一杯出して走って、この6年間で初めて1位がとれました。その時は、とび上がるほどうれしかったです。
- ・運動会で成長したことは、周りの人に感謝の気持ちをもてるようになったことです。運動会の1か月前から先生が熱心に取り組んでくれたり、地域の人が仕事を休んで見に来てくれたりしたところに感謝の気持ちが持てました。応援合戦も1～6年がいっしょに応援できて達成感がありました。
- ・運動会が終わってなんだか切り替えが早くできるようになった気がします。その時の場合に応じてスイッチを入れたり消したりすることも上手になったと思います。これからも楽しい時は全力で楽しんで真剣な時、例えば授業の時や学級会議の時なども前よりも真剣に取り組みたいです。

